

Assemblée générale de Samdo Bhavishya

Date -01/12/2023

Membres actifs

Catherine Joriot Kafle	Présidente	Présente
Raphaelle Kafle	Vice-présidente	Présente
Sumitra Rai	Secrétaire	Présente
Amita K.C.	Trésorière	Présente
Rajan Sharma	Membre	Présent
Rekha Upadhyay	Membre	Présente
Nabina Shah	Membre	Absente
Shokiraj Shakya	Membre	Absent
Dhan Kumari Gurung	Membre	Présente
Pratikshya Panday	Membre	Présente
Richa Bhattarai	Membre	Présente
Sunanada Aale	Membre	Absente
Renu Sharma	Membre	Absent

Personnel

Sheetal Kafle - Coordinatrice de programme (Elle gère le bureau et le programme du bureau. Elle s'occupe également des enfants des villages de Samdo et Magar-salu.

Santosh Kunwar - Comptable (Il s'occupe de la comptabilité du bureau et de tous les travaux administratifs pour le bureau du gouvernement)

Nyima Dorjee Lama - Représentant de l'ONG Samdo Bhavishya dans le village de Samdo.

Dawa Lhamo - Enseignante à l'école de Samdo (l'ONG verse de l'argent à Samdo Bhavishya. Elle reçoit également un salaire du gouvernement)

Chhimi Dorjee - Péon (Samdo Bhavishya lui verse de l'argent)

Catherine et Sheetal ont toutes deux parlé du travail accompli par Samdo jusqu'à ce jour en montrant des vidéos et des photos à l'aide d'un projecteur et d'une carte.

Elles expliquent la création de l'ONG, le travail avec les femmes de Samdo et la construction de l'école.

Elles montrent ensuite des photos de la reconstruction des villages de Magarsalu et de Khanigaon.

Elles expliquent également les différentes écoles et collèges et montrent des photos d'étudiants à Namgyal et à Grammar.

Catherine a donné plus de détails en anglais tandis que Sheetal a traduit en népalais pour tous les membres présents. Cela a permis de mieux comprendre le travail de l'organisation.

Rekha, membre active de l'organisation, qui est femme au foyer et dont les deux filles étudient à l'étranger, aide l'ONG dans le département de la comptabilité. Elle s'est également rendue à Magarsalu et a fait part de son expérience de la vie des villageois lors de la réunion. Elle a compris pourquoi l'ONG soutenait les enfants et les femmes à Magarsalu.

Elle a également rejoint sa propre sœur, Mme Richa Bhattarai, au sein de l'organisation le jour même de la réunion. Elle a également deux enfants à la maison et est femme au foyer. Elle souhaite également se porter volontaire pour le prochain projet qui concerne les premiers secours, l'assainissement de l'eau et l'hygiène.

Dhana Kumari didi est un autre membre actif de l'organisation. Elle participe aux travaux ménagers dans la maison de Catherine. Elle est également enthousiaste à l'idée d'aller visiter le village après avoir pris connaissance du bon travail de l'organisation.

Pratikshya Panday était présente à la réunion. Elle est également femme au foyer et passionnée de conduite automobile. Elle est l'épouse de l'auditeur de l'ONG.

Elle souhaite également visiter Magarsalu et découvrir le mode de vie de ses habitants.

Rajan Sharma, époux de la trésorière (Mme Amita K.C.) de l'organisation. Il travaille à l'aéroport pour la compagnie aérienne Qatar. Il a été surpris de voir comment le village de Samdo a changé après le tremblement de terre de 2015 avec l'aide de l'ONG.

Sumitra Rai, un autre membre actif de l'organisation, travaille pour Glacier Safari Treks. Elle s'est rendue à Magarsalu et a pu observer de près le mode de vie du village. Elle est désormais la nouvelle secrétaire de l'ONG. Elle a brièvement présenté ses réflexions après avoir regardé les vidéos et les photos analysant la façon dont le village s'est transformé avant et après la réunion.

Amita K.C. est trésorière de l'ONG. Elle est l'une des directrices de Glacier Safari Treks. Elle a aidé à expliquer le travail de l'organisation, puisqu'elle était dans l'ONG depuis le tout début de sa création.

A la fin de la réunion, Catherine a demandé à tout le monde ce qu'il pensait de la présentation. Rekha a décidé de garder chez elle Samjhana Tamang, une jeune fille de 18 ans originaire de Magarsalu. Samjhana suivra une formation de six mois en institut de beauté auprès d'une ONG et Rekha la nourrira et la logera.

**Nous avons pris du thé/café, des en-cas et un déjeuner pendant la réunion.
Dans l'ensemble, la réunion annuelle a été instructive.**

Samdo Bhavishya General Assembly

Date -01/12/2023

Active Members

Catherine Joriot Kafle	President	Present
Raphaelle Kafle	Vice President	Present
Sumitra Rai	Secretary	Present
Amita K.C.	Treasurer	Present
Rajan Sharma	Member	Present
Rekha Upadhyay	Member	Present
Nabina Shah	Member	Absent
Shokiraj Shakya	Member	Absent
Dhan Kumari Gurung	Member	Present
Pratikshya Panday	Member	Present
Richa Bhattarai	Member	Present
Sunanada Aale	Member	Absent
Renu Sharma	Member	Absent

Staffs

Sheetal Kafle –Program co-ordinator (She manages office and office program. She also care after children of Samdo and Magarsalu village.

Santosh Kunwar –Accountant (He looks office Account and do all paper works for government office)

Nyima Dorjee Lama –NGO Representative for Samdo Bhavishya at Samdo village.

Dawa Lhamo – Teacher of Samdo School . (NGO pay some money from Samdo Bhavishya. She also get salary from government)

Chhimi Dorjee – Peon (Samdo Bhavishya pay some money)

Catherine and Sheetal both discussed about the work that Samdo has been doing till date showing the videos and photos with the help of the projector and map.

They explain the starting of NGO, the work with women of Samdo then the building of the school.

Then they show photos about rebuilding Magarsalu and Khanigaon villages.

And also explain about different school and college and show photo of students at Namgyal and Grammar.

Catherine further elaborated in English while Sheetal translated in Nepali for all the present members. It helped in understanding the work of the organization more clearly.

Rekha, the active member of the organization who is the housewife has two daughters studying abroad is assisting NGO in the accounting department. She has also been to Magarsalu and expressed her experienced about the life of villagers in the meeting. She found out why the NGO supported the children and women in the Magarsalu.

She also joined her own sister Mrs. Richa Bhattarai in the organization same day of the meeting. She has also two kids at home and is a housewife. She is also keen to volunteer in the next project which is first aid, water sanitation and hygiene.

Dhana Kumari didi is another active member of the organization. She is helping in the household work in Catherine's home. She is also excited to go and see the village after knowing the good work of the organization.

Pratikshya Panday was present in the meeting. She is also a housewife and a driving enthusiast. She is wife of the auditor of the NGO. She is also willing to visit Magarsalu and see the life style of the people there.

Rajan Sharma, husband of the treasurer (Mrs. Amita K.C.) of the organization. He works in the airport in the Qatar airlines. He was surprised to know how the Samdo village changed after the 2015 earthquake with the help of NGO.

Sumitra Rai, another active member of the organization works in the Glacier Safari Treks. She has been to Magarsalu and has seen the lifestyle of the village by herself from the near. She is now the new Secretary of the NGO. She briefly put her thoughts after watching the videos and photos analyzing how the village has transformed before and after in the meeting.

Amita K.C. is a treasurer of the NGO. She is one of the directors of Glacier Safari Treks. She helped in explaining the work of the organization as she was in the NGO from the very beginning of the establishment in the meeting.

At the end of the meeting, Catherine asked everyone about the presentation. Rekha decided to keep Samjhana Tamang of 18 years old girl from Magarsalu at her house. Samjhana will be getting beauty parlour training of six months course from NGO and Rekha will provide her fooding and lodging.

We took tea/coffee, snacks and lunch during the meeting. It was overall a informative annual meeting.